

# DU TEMPS P



L'Association Interprofessionnelle du Sarladais réunit 55 adhérents, de la micro-entreprise à l'unité industrielle, qui représentent environ 1 400 emplois directs sur le territoire.

Par Suzanne BOIREAU-TARTARAT

**R**éunie en assemblée générale, l'Association Interprofessionnelle du Sarladais (AIS) a fait le point sur ses actions en 2021, notamment celles menées avec ses partenaires. Avec le Pays du Périgord Noir, une Opération collective en milieu rural s'est terminée fin 2020, un Schéma d'accueil et d'attractivité économique du territoire a mobilisé neuf entreprises adhérentes pour construire une feuille de route, et l'AIS s'implique aussi dans le contrat de Dynamisation et de cohésion du Pays du Périgord Noir. Avec la Mission Locale du Périgord Noir, l'AIS partage l'Espace régional d'informations de proximité.

## PROMOTION DES MÉTIERS

Au sein du Comité local écoles entreprises, elle promeut les

métiers auprès des élèves, parents et professeurs du lycée et du collège pour sensibiliser à l'économie locale, et met en place des rencontres et visites d'entreprises, sans oublier l'accueil de stages d'observation.

Sur le front de l'emploi, en plus de son job dating (lire encadré) l'AIS véhicule les offres sur la plateforme régionale Talents d'ici (emploi, stage, alternance en Nouvelle-Aquitaine) et sur Résonne,

le site porté par Périgord Développement. De juin à décembre 2021, une formation diplômante en agroalimentaire a été proposée en partenariat avec l'Ifria, Pôle emploi, la Mission locale et plusieurs PME de ce secteur (Péchalou, Maison Vaux, Espinet, Brasserie sarladaise, Distillerie la Salamandre, Lou Cocal, Maison Dumas, Laleu) : 11 personnes ont été recrutées dans le cadre de cette formation, et 5 embauchées en fin de parcours.

## ENTRAIDE

À noter que l'association s'est fortement mobilisée lors des intempéries qui ont touché en septembre dernier le quartier de Madrazès, celui d'une zone d'activité importante de Sarlat : 31 entreprises ont été contactées, avec un point sur l'incidence des travaux (la rue principale était fermée), des informations et attestations pour le cas de catastrophe naturelle.

# SARLADAIS OUR L'EMPLOI

## DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE LOCAL

Dans sa mission d'information, l' AIS a proposé des conférences sur la cybercriminalité, animée par la cellule de prévention de la Gendarmerie ; sur le télétravail, par le cabinet Actio Performance ; les risques psychosociaux, par le Service de Santé au Travail ; et sur les diverses aides aux entreprises, par la CCI, la Chambre de Métiers et le Pays du Périgord noir.

Dans le registre du développement économique, l'association a sollicité deux courtiers en énergie pour envisager des achats groupés de gaz et d'électricité, et deux entreprises ont finalement signé un contrat avec baisses des coûts d'énergie.

## DES SOLUTIONS AUX DIFFICULTÉS DE RECRUTEMENT

Un groupe de travail s'est constitué pour trouver des solutions aux difficultés de recrutement et, avec la Mission locale et Pôle Emploi, définir une promotion et une découverte des métiers du BTP via des

## JOB DATING À RÉITÉRER

Dix entreprises adhérentes ont proposé 24 postes pour diverses missions, de l'opérateur de production au profil d'ingénieur, dans tous les secteurs d'activités : comptabilité, maçonnerie, immobilier, agroalimentaire, industrie...

11 rendez-vous avec des entreprises ont été pris la semaine qui suivait cette rencontre du 27 avril. Des postes sont toujours ouverts sur le site Internet de l' AIS qui reçoit les CV des candidats. Un nouveau job dating est prévu cet automne.

## L' AIS véhicule les offres d'emploi sur la plateforme régionale « Talents d'ici »

visites d'entreprises et de chantiers, dont celui de la section hôtelière du lycée. Dans le cadre de la semaine nationale de l'industrie agroalimen-

taire, la maison Vaux et Lou Cocal ont ouvert leurs portes, et dans le cadre de la semaine nationale de l'Industrie les Bac pro Maintenance du lycée ont visité Suturex et les Bac pro Hôtellerie cuisine du lycée ont été reçus par la Maison Vaux.

## PARTENARIAT AVEC LA CCI

Enfin, pour œuvrer au développement des entreprises, le partenariat entre l' AIS et la CCI passe par la représentation des adhérents sarladais en la personne d'Hervé Perez (Coloplast). L' AIS, présente dans les instances locales et groupes de travail, œuvre régulièrement à la mise en relation de professionnels, recherche de stage et de structures pour des prestations, pour les besoins de recrutement (soutien, collecte de CV).

Les activités se poursuivent cette année avec la visite d'ATSE Bordes sur le thème des difficultés d'approvisionnement des matières premières et la hausse des prix ou encore la visite du domaine touristique de Rochebois, à Vitrac, sur le thème du logement des salariés.

